

文部科学省国会連絡室 御中

2016/01/28 参議院議員 山本太郎

スポーツ庁への質問書

〈明治公園封鎖・野宿者強制排除について〉

1. 野宿者がいたら工事はしない」「生活に支障をきたすような工事はしない」「人権に配慮する」という約束を当事者・支援者が出席する交渉の席や説明会で、JSC は繰り返し言明した、というのは事実か。
2. 1月27日のトイレ水道・電気を止める行為、知人や支援者の立ち入りを禁止する行為は、人権侵害だと思われるが、JSC はどう考えているのか。今後も、そのようなことを行うつもりなのか。
3. JSC は、1.に書かれている約束を現在どのように考えているのか。野宿者の人権をどのように考え、今後どう対処するつもりなのか。外苑西通りからの出入口の危険な状態の改善を行うつもりはないのか。
4. 「明治公園橋等取り壊し工事」(JSC が施主) は、1月19日開札だったはずだが、工事業者が未だ発表されていない(1月27日現在 JSC のホームページに落札情報なし)。業者を交えて工事説明会を行うと同工事の住民説明会(2015年12月21日)で JSC が述べていたというが、説明会を開催するつもりがあるのか。
5. 1月27日の公園出入口などのフェンス封鎖は、どのような工事なのか説明を求め、業者の名称及び、どのような契約を行っているのか、明らかにされたい。
6. JSC の職員がトイレの水道を止めたが、これは東京都からの指示か。27日から公園ではないはずだが、東京都のどの部署の指示か。JSC の独自判断であったとしたら、なぜ業者も決まっていないのに止めたのか。

以上、質問する。回答は可能な限り速やかにメールでお願いします。

山本太郎事務室 担当 後藤一輝

[k.goto@taro-yamamoto.jp](mailto:k.goto@taro-yamamoto.jp) 参・内線 50302